

Weltkongress der Internationalen Union für die Erhaltung der Natur (IUCN): Die französischen Kleingärtner waren anwesend!

Es wurde schon viel über den Weltkongress der Internationalen Union für Naturschutz (IUCN) berichtet, welcher vom 3. bis 11. September 2021 in Marseille Experten aus der ganzen Welt versammelte und vom Präsidenten der Französischen Republik eröffnet wurde. Das Thema dieses Treffens war die biologische Vielfalt und ihre Erhaltung. Eine Idee, welche die französischen Kleingärtner gut kennen.

Vielen Dank an die Präsidenten der Gartenanlage und an die Kleingärtner, die den Fragebogen unserer Umfrage zur biologischen Vielfalt beantwortet haben! Sie gaben uns die Möglichkeit, zweimal während der „Espaces Génération Nature“ zu sprechen, die auch für die Öffentlichkeit zugänglich waren. Die drei anwesenden Mitglieder des Verwaltungsrates konnten mit gut ausgewählten Fotos veranschaulichen, was die Kleingärten in Bezug auf die kultivierte Artenvielfalt, das Vorhandensein von Hilfspflanzen und das Zusammenleben mit Pflanzen- und Tierarten leisten können. Die Ergebnisse unserer Erhebung über die biologische Vielfalt wurden vorgestellt. Konkret war der Garten von Badis Merad in Marseille ein sehr gutes Beispiel, das sogar das Recht auf einen Artikel in der Zeitschrift „Jardin familial de France“ hatte.

Es wurden sehr interessante Kontakte mit den Zuschauern geknüpft, die viele Fragen stellen konnten.

Das Logo der Fédération Française des Jardins Familiaux et Collectifs (Französischer Gärtnerverband) und die Zusammenfassung ihrer Intervention wurden in das Programm aufgenommen, das dem Verband auch Verbindungen zu anderen Strukturen in der ganzen Welt verschaffen soll.



